

Liebe Freunde der Blasmusik!
Sehr geehrte Leserinnen und Leser!



In den letzten beiden Monaten gab es zwei gesellschaftliche Ereignisse, welche die Ehrenfriedersdorfer und ihren Gästen sehr positiv in Erinnerung bleiben werden.

Der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf beteiligt sich sehr gerne an beiden Veranstaltungen.

Das Schulfest, welches aus Anlass des 125 jährigen Bestehens gefeiert wurde, durfte der Verein sowie die Kapelle mitgestalten.

Der BMV nahm wie viele andere Vereine an der Vereinsmeile teil.

Besonderes Augenmerk legten wir auf die Gewinnung von Kindern und Jugendlichen, deshalb war es uns wichtig, unsere Vielseitigkeit an musikalischen Instrumenten zu präsentieren.

Alle Besucher des Festes konnten sich an diesem Nachmittag, zwischen 15:00 -17:30 Uhr, von der musikalischen Leistungsstärke unserer Musikanten überzeugen.



Unser musikalischer Leiter, Uwe Wendler, moderierte die Veranstaltung, wo er auch speziell nochmals auf die Nachwuchsförderung einging.

Voraussetzung ist natürlich die Bereitwilligkeit der Kinder und Jugendlichen ein Instrument zu erlernen.

Freitags besteht die Möglichkeit im Kulturzentrum von Ehrenfriedersdorf in der Zeit zwischen 18:00- 20:00 Uhr sich bei uns zu melden.

Wie in den folgenden Bildern zu sehen, gab es auch am Stand des BMV durchaus interessierte Kinder die ihr musikalisches Talent ausprobierten. Es konnte auch gleichzeitig die Bergmannsuniform anprobiert werden, was natürlich für einen Bergmännischen Musikverein unumgänglich ist.



Also liebe Eltern und Großeltern kommen Sie einfach mit ihrem Kind ,Enkel bei unserer Probe vorbei und sie werden sehen es ist leichter als man denkt.

An einen weiteren Event von Ehrenfriedersdorf durften wir am 06.08. teilnehmen.

Das 1. Ehrenfriedersdorfer Musik- Neinerlaa fand statt.

Das musikalische Highlight wurde vom Erzgebirgszweigverein Ehrenfriedersdorf organisiert.

An neun verschiedenen Standorten im Stadtgebiet wurde gemeinsam mit Musikern der Region und darüber hinaus gesungen und musiziert.

Auf der „Sauerkraut-Bühne“ in der Brauerei Specht unterhielten, De zweje Fuchziehr, Jörg Heinicke und der BMV, die zahlreichen Besucher, bei angenehmen sommerlichen Temperaturen.

Ein Multitalent an den Instrumenten war an diesem Nachmittag gleich zweimal zu hören u. zu sehen. Dieter Gronau, der bereits 25 Jahre beim Verein musikalisch seinen Beitrag leistet, spielte mit Reiner Walther als Duo „De zweje Fuchziehr“.

Beide zeigten ihre musikalische als auch die gesangliche Vielseitigkeit.



De zweje Fuchziehr und Bergmännischer Musikverein Ehrenfriedersdorf

Termine:

10.09.2022 Ehrenfriedersdorf Kirmeskonzert

11.09.2022 Olbernhau 6.Sächsischer Bergmanns-,Hütten- und Knappentag

Glück Auf

Der Bergmännische Musikverein